

**B5** Kornelia Wagner

Tagesordnungspunkt: 3.1. Vorsitzende (Frauenplatz)



**K o r n e l i a W a g n e r**

### P E R S Ö N L I C H

geboren in Hermeskeil am 18.10.1961  
aufgewachsen in Trier  
seit 1995 in München

#### Kontakt

[k.wagner.gruene@posteo.de](mailto:k.wagner.gruene@posteo.de)  
[www.korneliawagner.world](http://www.korneliawagner.world)

### P A R T E I



### B E Z I R K S A U S S C H U S S

12 – Schwabing-Freimann  
Mitglied im Unterausschuss Kultur & Budget,  
Bildung, Soziales & Budget  
Beauftragte für Menschen mit Behinderung  
Beauftragte für Gesundheit  
Sprecherin Arbeitskreis Inklusion  
Mitglied seit 2019

#### Bisher angenommen Anträge im BA 12 u.a.

-> Zur-Verfügung-Stellung von extra Servern durch die Stadt München, damit in Zeiten von Corona Online-Teilnahme und kulturelle Förderung auch außerhalb der Schulen für alle Kinder und Bürger\*innen gesichert ist.  
-> Schwangeren und behinderten Menschen bei Warteschlangen den Vortritt zu geben.

### S C H U L E / U N I

1995 – 2001 LMU: Medizinstudium ohne Abschluss  
1995 Städt. Abendgymnasium München: Abitur  
1979 – 1982 Berufsschule für Wirtschaft:  
Abschluss Sekundarstufe I  
1979 Schule für Körperbehinderte:  
Hauptschulabschluss

## B e w e r b u n g a l s V o r s i t z e n d e für den Kreisverband München-Stadt

Liebe Grüne ALLE,

**Vielfalt heute!** Ich habe mich bewusst im Sinne des Vielfaltsgedankens unserer Partei entschieden, für den Stadtvorstand zu kandidieren. Im Laufe des letzten Jahres habe ich u.a. durch die Arbeit im AK Inklusion erfahren, dass Menschen mit einer Behinderung in unserer Partei weit unterrepräsentiert sind. Daher möchte ich mit meiner Kandidatur als behinderte Frau ein Zeichen setzen. Menschen mit einer Behinderung gehören mitten in unsere Partei.

**Rollback verhindern!** Unsere Förderprogramme für Frauen braucht es gerade jetzt! Frauen, die sich beruflich und finanziell emanzipiert hatten, Erleben derzeit ein Rollback. Damit sich Frauen nicht zwischen Familie, Beruf und Politik entscheiden müssen, werde ich mich dafür einsetzen, dass wir in den Gremien neue Lösungsansätze zur Arbeitsaufteilung finden.

**Niemand darf untergehen!** Ich stehe dafür, dass wir als Kreisverband unsere Fraktion im Stadtrat dabei unterstützen, Flüchtlinge aufzunehmen und menschenwürdig unterzubringen.

**Geschichte wiederholt sich nicht!** Aber nur, wenn wir es nicht zulassen. Die Geschichte des Antisemitismus in unserer Stadt muss uns Verpflichtung sein, alles zu tun für ein **Nie wieder!**

**Bildung macht stark!** Die Zeit des Lockdown hat uns gezeigt, wie wichtig Bildung ist, nicht nur für das Vermitteln von Wissen, sondern auch für ein soziales Miteinander. Die Zukunft braucht starke Kinder und diese brauchen alles, was für gute Bildung notwendig ist. Wie z. B. schnellen, sicheren Internetzugang für alle Kinder in unserer Stadt.

**Wohnen ist ein Menschenrecht!** Dafür stehe ich und gemeinsam mit der Basis und der Grünen Fraktion im Stadtrat werde ich immer wieder darauf hinweisen, dass Mieten in München bezahlbar bleiben müssen.

**Mit dem Fahrrad um die Welt!** Wir starten in München und dabei finden wir Wege, Menschen, die auf einen Behindertenparkplatz angewiesen sind, sowie ältere Menschen mit auf die Reise zu nehmen.

**Plastik, nein danke!** Dies ist die Zukunft für München!

**Ohne Kunst wird's still!** Sorgen wir dafür, dass es laut bleibt!



**K o r n e l i a W a g n e r**

### **B E R U F L I C H E R W E R D E G A N G**

2014 Museumspädagogisches Projekt „bildweltkrieg“  
Stadtmuseum Neuötting  
zum Ende des Ersten Weltkriegs vor 100 Jahren  
2014 Museumspädagogisches Projekt  
„Sich ein Bild machen“ (Über den Ersten Weltkrieg)  
Städtische Galerie Waldkraiburg  
2011 – 2013 Kunstkurse an Mittelschulen im  
Rahmen von „Gesellschaft macht Schule“  
2013/2014 Förderpreis des BDK-Fachverbands für  
Kunstpädagogik in Bayern im Rahmen des  
Wettbewerbs „Kunststück. Kunst vermitteln“  
2012 Eröffnung des eigenen Ateliers  
2008 – 2018 Atelierleitung Städt. Schule der  
Phantasie München  
2001 durchgehend Kunst-/Kreativkurse in  
Grundschulen im Rahmen der Städt. Schule der  
Phantasie  
2000 – 2012 Medizinische Notrufzentrale almeda  
zusätzlich Sicherheitsbeauftragte und Beauftragte für  
Menschen mit Behinderung  
1999 – 2000 Auskunfts- und Vermittlung D1/C-Netz  
1988 – 1993 Touristikinformation MVG (MVV)

### **A U S S T E L L U N G E N (A u s w a h l)**

Seit 2018 vertreten durch galerie m. beck, Homburg  
2020 Artbox Project Zürich 2.0, Semifinalistin  
2019 "black think new" Open SP CE, Alte Akademie  
München  
2018 Figurative abstrakte Malerei und Skulpturen,  
Galerie Diana Achtzig, Berlin

### **E N G A G E M E N T**

Jugendarbeit / Friedensbewegung AK  
Friedenspädagogik / Friedenspolitik / Mitarbeit im  
Eine-Welt-Laden / Hilfstransport nach Rumänien und  
Arbeit im Kinderheim vor Ort / Mitarbeit bei Verdi

#### **Veränderung als Chance!** Corona hat die Welt verändert.

Nutzen wir die Chance zum Umdenken. Besonders für jene, die es nicht schaffen, bis spät abends auf Versammlungen zu sein, die aus gesundheitlichen Gründen öfters nicht kommen können oder beruflich so eingebunden sind, dass sie zwar online noch teilnehmen könnten, aber nicht persönlich. Ich setze mich dafür ein, dass wir uns für die Zukunft zweigleisig aufstellen. Dass für Versammlungen dauerhaft auch die Möglichkeit besteht, per Streaming dabei zu sein und, wenn rechtlich möglich, auch abstimmen zu können.

**Wir nehmen alle mit!** Ein großer Zuwachs an Mitgliedern birgt Herausforderungen, aber auch enorme Chancen. Der Telefonwahlkampf im letzten Jahr hat mir gezeigt, dass viele Mitglied geworden sind, aber noch nicht aktiv mitgestalten. Die Neuen mitzunehmen, ist mir ein besonderes Anliegen.

**Grün ist bunt!** Neue Ideen brauchen Raum, sich zu entwickeln. Die Grünen waren immer eine leidenschaftlich diskutierende Partei. Ich möchte genügend Raum für leidenschaftliche Diskussionen, unabhängig von Wahlen und administrativem Zeitdruck.

**Ein großes Ohr!** Der Stadtvorstand ist die Schnittstelle zwischen Stadtratsfraktion, Ortsverbänden, den gewählten grünen Mandatsträgern in den Bezirksausschüssen und der Basis. Ich möchte ein großes Ohr für alle haben, und dabei ist mir besonders wichtig, dass die Basis gehört wird.

**Gemeinsam sind wir stark!** Großartige Erfolge liegen hinter der Stadtpartei, wir sind in einer Koalition, wir haben in vielen Bezirksausschüssen eine Verdoppelung der Mandate. Unglaublich viele Mitglieder sind hinzugekommen. Jetzt geht es darum, alle mitzunehmen und die Zukunft der Stadt auch mit Hilfe des neuen Vorstands maßgeblich mitzugestalten. Mit der Basis, den OV's, den grünen Vertreter\*innen zusammen Themen zu setzen und damit die Grünen Freund\*innen im Stadtrat zu unterstützen. Die bisherigen Vorstände haben viel geleistet, den großen Erfolg maßgeblich mit ermöglicht. Die neuen Vorstände haben die Chance, den Erfolg durch Veränderung fortzuschreiben. Dies ist nur möglich mit der Unterstützung von euch allen!

Ich würde mich freuen, ein Teil des neuen Teams zu sein und euch gemeinsam mit dem neuen Stadtvorstand nach innen und außen zu vertreten.

Ich bitte um eure Unterstützung und Stimme.  
Grüne Grüße